

In seiner öffentlichen Sitzung am Montag, 22. Juli, beschloss das Ratsgremium – nach der Ehrung und Verabschiedung der ausscheidenden Gemeinderäte sowie der Verpflichtung des neuen Gemeinderats – jeweils einstimmig:

- die Wahl der Stellvertreter des Bürgermeisters
- die Wahl der Urkundspersonen zur Unterzeichnung der Sitzungsniederschriften
- die Wahl der Mitglieder der Ausschüsse des Gemeinderats
- die Wahl der Vertreter in Zweckverbänden und weiteren Gremien
- die Erteilung der Freigabe zur freien Verhandlung des Auftrags „Sanierung Hebewerk Hohwiese“

Des Weiteren wurden die Fraktionssprecher benannt.